
Association OXYGÈNE 74 

PV de l’Assemblée Générale Ordinaire 

du 29 novembre 2024 

_________________________________________________________________ 
 

 

1. Accueil des participants 
Présences : 38 

Procurations : 29 

Votants : 69 

 

Membres du CA présents :  

Pierre Pascal (Président) – Marie Pizzuto (Vice-Présidente) – Pierre Vernier (Trésorier) 

Françoise Zutter (Secrétaire) – Bernard Vandorpe – Cécile Dagbert (Secrétaire adjointe) – Joel Crossin 

– Annie Boven 

Excusés : Robert Grivel – Philippe Gielman 

 

Début de séance : 18h35  

 

Annie Boven ouvre et dirige la séance. 

 

1. Evolution des Membres et Pass-découvertes sur 10 ans 
 

Pierre Pascal commente le tableau de l’évolution de nos membres et indique que le nombre est 

plutôt stable depuis 2018 avec une moyenne de 150 : 

- Saison 2023-2024 : 156 membres      → 126 à ce jour 

- Saison 2023-2024 : 165 pass-découvertes  → 18 à ce jour 

La saison ne fait que commencer ! 

 

 

2. Approbation du PV de l’assemblée générale du 20 octobre 2023 

Résultat du vote à main levée : 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

Le PV de l’Assemblée Générale du 20 octobre 2023 est approuvé à l’unanimité 

 

 

3. Mot et rapport d’activité du Président 
 

- Pierre Pascal présente chaque membre du CA précisant leurs fonctions spécifiques.   

- Il adresse ses remerciements aux membres et animateurs présents : Joël, Pierre V, Marie-

Françoise ainsi qu’à l’équipe de la marche nordique : Marie-Claude, Christoph, Jean-

Christophe, Annick et Anthony. 



- Pour la pérennité de notre association, il lance un appel pour trouver de nouveaux bénévoles, 

de nouveaux membres au CA, d’animateurs, même occasionnels (sans engagement fixe, en 

fonction de leur disponibilité). 

- Il fait un point sur les formations en cours : 

o Annick et Anthony font le brevet de Marche Nordique 

o Pierre P prévoit de suivre la formation rando-santé 

- Il est prêt à répondre aux demandes particulières des membres pour une rando "sur 

mesure", un dimanche ou un mercredi en mini groupe. 

- De même, il est prêt à répondre à la demande de sorties du mercredi avec plus de dénivelé. 

- Le logo d’Oxygène va être remplacé. Pierre P. remercie Brigitte qui s’en occupe. 

- Merci aussi à Livia, qui a proposé son aide pour l’informatique. 

- Concernant les finances, l ‘association n’est pas en déficit malgré le budget déficitaire de 

l’année dernière. 

 

 

4. Rapport Financier et approbation des comptes 2023/2024 
 
Pierre Vernier présente à l’écran le budget avec le versement anticipé des cotisations 2024/2025. 

Pour la prochaine saison, il serait souhaitable d’avoir les inscriptions et le paiement des 

cotisations à partir du 1er septembre (début de l’exercice comptable). 

Pierre V. explique les différents postes du bilan : formation, repas.  

Question : pourquoi la formation représente-t-elle une recette ? 

→La FFR prend en compte une part de la formation, le reste est à la charge d’Oxygène. 

Question : frais d’hébergement ? 

→ Pour les animateurs lors d’un week-end de rando. 

 

Résultat du vote à main levée : 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

Les comptes 2023/2024 sont approuvés à l’unanimité 

 

 

5. Approbation du budget prévisionnel 2024/2025 

Pierre Vernier présente le budget poste par poste. Un déficit est prévu et il sera prélevé sur le 

compte d’épargne. 

 

Question : Demande de subventions prévue ? 

→Nous n’en avons pas besoin pour le moment, le montant des adhésions et le nombre des 

adhérents sont suffisants. Personne du CA n’est volontaire pour monter un dossier de demande de 

subventions. Il est suggéré de faire de la pub pour Oxygène afin d’augmenter le nombre d’adhérents 

Question : Pourquoi y a-t-il une baisse des adhésions ? 

→Une partie a été versée sur l’exercice comptable précédent, et les randonneurs du groupe d’Ali 

n’ont pas forcément renouvelé leur adhésion. 

 

Résultat du vote à main levée : 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

Le budget 2024/2025 est approuvé à l’unanimité 



6. Approbation du règlement intérieur

Résultat du vote à main levée :

- Contre : 0

- Abstention : 0

Le règlement intérieur est approuvé à l’unanimité 

7. Renouvellement des membres du CA

Françoise Zutter   → ne se représente pas

Robert Grivel  → ne se représente pas

Pierre Pascal  → vote à l’unanimité

Marie Pizzuto  → vote à l’unanimité

Pierre Vernier  → vote à l’unanimité

Philippe Gielman   → vote à l’unanimité

Cécile Dagbert  → vote à l’unanimité

Bernard Vandorpe   → vote à l’unanimité

Joël Crossin  → vote à l’unanimité

Annie Boven  → vote à l’unanimité

Nouvelles candidatures : 

Marie-Claude Bosson  → vote à l’unanimité

Christoph Jammers  → vote à l’unanimité

Anthony Gasquet   → vote à l’unanimité

Annick Wallet  → vote à l’unanimité

8. Questions diverses

Question : covoiturage : Est-ce que le prix du co-voiturage est suffisant pour les conducteurs ?

 Le CA travaille sur un projet de forfait en fonction des kms. Il réfléchit à l’idée de fixer un

plafond lors de longs déplacements.

 On peut aussi calculer selon le nombre de personnes par voiture : gestion de cette

trésorerie par les animateurs, ce n’est pas très simple.

 Possibilité d’un tarif progressif.

La discussion reste ouverte pour le CA et une proposition sera soumise lors de la prochaine AG. 

Question : Y aura-t-il une formation 1ers secours en 2025 ? 

 Une session est prévue fin janvier 2025, maximum 10 personnes.

 La formation est prise en charge à 50% pour les adhérents et en totalité pour les

animateurs.

La séance est levée à 19h20 et se termine par un buffet organisé par Joel et Pierre V. 

Rédigé le 3 décembre par Françoise Zutter, Secrétaire 

Président :              Vice-Présidente : Trésorier : 


